



# 梅田だより

茅ヶ崎市立梅田小学校 TEL85-1125

めざす児童像「やさしく かしく たくましく」

令和7年6月30日

## 7月号

NO. 628

校長 大久保仁晶



## 心を燃やせ

3年生が育てている蚕、その桑の葉を食べる量に、葉っぱが間に合わない感じです。水泳授業も始まりました。6年生が6月17日に一年間分のプールの汚れを掃除してくれました。学校南側にあるプールから子どもたちの歓声が聞こえてきます。今のところ、梅雨の影響が少ない感じですが、蒸し蒸しとした日が続いています。夏休みまで後3週間。睡眠、栄養をしっかりとって熱中症に気をつけて、過ごしてほしいと思います。

運動会から、早くも1か月が経ちます。7日(土)に天候に恵まれ行うことができました。今年も、1・3・5年生がダンスと徒競走、2・4・6年生がダンスと団体種目という形で実施しました。予定した時間通りに進行することができました。

この1か月、限られた時間の中での練習でした。はじめはうまくいかなかったことも、練習を重ねることで、また友達や先生方から助言や励ましを受けることで着実に成長しました。そして、その練習の成果を発揮して、一生懸命に取り組む姿は、どの種目でも大きな感動をもらい、自然と大きな拍手となっていました。

閉会式での6年生の言葉です。



よい天気になったのも、仲よしさんのてるてる坊主のおかげ。

(前略) 皆さん、運動会はどうでしたか？

4月から頑張ってきた練習の成果を発揮できましたか？去年憧れたソーラン節。今年は僕たち6年生が全身全霊で仲間とともに作り上げ、力強いソーラン節を踊ることができました。緊張もしましたが、たくさんの方の大きな声援が心強かったです。6年生にとって、これが最後の運動会だったので、僕は少し寂しかったです。しかし、今日という日は僕の心の中に残る運動会になりました。来年は新しい1年生を迎え、皆さんで素敵な運動会を作ってくださいね。最後に運動会を支えてくださった先生方と保護者の皆様に児童を代表してお礼申し上げます。

運動会を通しての自らの学び、周りの人への感謝を表した素晴らしい挨拶でした。運動会は終わりましたが、運動会で学んだ練習の大切さ、仲間との協力、達成感などを、日々の生活に生かしてほしいと思います。そして、心を燃やす行動・活動に期待します。また、運動会の後片づけでは、恒例の卒業生のほか、保護者の皆さんにも積極的にお手伝いいただき、テントやパイプ椅子などおかげさまであっという間に片付けることができました。ありがとうございました。

1年生の支援担当として、松原優子教諭が7月第2週から着任予定です。